



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

20 mai 2016

Egalite, famille, préjugés, salaire... : qu'en pensent les filles ?

(IVS).- A l'occasion de la Journée des femmes le 8 mars dernier, l'Office cantonal de l'égalité et de la famille a voulu connaître l'avis des jeunes filles sur certains sujets particuliers. Le résultat est à voir dans le film « Qu'en pensent les filles ? »

L'objectif était d'obtenir un instantané de la vision des jeunes filles : quels types de métiers les font rêver ? Comment se projettent-elles dans l'avenir, entre travail et vie de famille ? Que pensent-elles des préjugés qui cantonnent les filles dans certains métiers ? Savent-elles que les femmes gagnent moins que les hommes ? A cette fin, l'Office a mandaté la réalisatrice Mélanie Dougoud, qui a interviewé les jeunes visiteuses du Salon des métiers à Martigny.

Le résultat est un petit film (5 minutes 30), à découvrir sur www.egalite-famille.ch. Sans avoir valeur de sondage, il illustre de manière dynamique la variété des aspirations des jeunes filles d'aujourd'hui. Il montre également qu'elles sont convaincues de l'importance d'exercer un métier et du partage des responsabilités familiales. En revanche, peu sont conscientes de l'inégalité de salaire persistante entre femmes et hommes.

Tourné à l'occasion de la journée des femmes, le film « Qu'en pensent les filles ? » a été l'occasion, pour l'Office cantonal de l'égalité et de la famille, de donner la parole aux femmes de demain.

www.egalite-famille.ch > nos projets > égalité > « Qu'en pensent les filles ? » - film

Personne de contact : Isabelle Darbellay Métrailler, directrice de l'Office cantonal de l'égalité et de la famille ou Ursula Stüdi, collaboratrice scientifique de langue allemande au 027 606 21 20.

